

# Albacete proyecta su futuro científico y tecnológico

Además del Parque, se instalará un vivero de empresas, un centro informático y un jardín botánico

ALBACETE. Amparo Álvarez

El protocolo para constituir la Fundación se firmó en el Ayuntamiento de Albacete, donde está instalada ya una maqueta del futuro Parque Científico-Tecnológico. El vicepresidente de la Junta, José María Barreda, y el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, presidieron el acto constitutivo, tras el cual podrán formalizarse y registrarse los estatutos. El primer impulso financiero de la Fundación será de 13 millones de pesetas, que luego se completarán con otros 15 más.

Las entidades participantes son la Consejería de Ciencia y Tecnología, la Universidad regional, la Diputación y el propio Ayuntamiento, aunque también se integrarán en su consejo asesor los sindicatos, la patronal albaceteña, y la Cámara de Comercio. Los gastos de funcionamiento y equipamiento de la Fundación correrán a cargo de la Junta en un 80 por ciento, y el 20 por ciento restante lo aportará la Diputación provincial. El Ayuntamiento aportará los terrenos necesarios, y la Universidad se ha comprometido a integrar en el complejo su futuro Centro de Investigación Informática: quizá el primer edificio que se instale en el Parque.

## EL SEGUNDO CENTRO DE ESPAÑA

Este ambicioso proyecto se enmarca dentro del Plan regional de Ciencia y Tecnología, dotado por la Junta con 23.000 millones de pesetas. El vicepresidente del Ejecutivo regional, José María Barreda, asistió al acto constitutivo de la Fundación, y señaló que este Parque «será el segundo centro tecnológico en importancia de España, y referencia obligada para el desarrollo y la innovación en Castilla-La Mancha y el conjunto del país».

Su objetivo es atraer investigación y empresas de vanguardia a la ciu-

dad, que apuesten por las nuevas tecnologías y la innovación. Centros experimentales, laboratorios, organismos públicos y privados, que convivirán dentro de un mismo espacio, con una estrecha interrelación, todo el complejo, incluyendo el Jardín Botánico y la Vía Verde que pretende



El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, muestra la maqueta del Parque tecnológico a José María Barreda e Isidro Hernández Perlina

trazarse también desde este punto hasta el Parque de la Pulgosa, puede costar unos 1.600 millones de pesetas. El proyecto está todavía en fase de elaboración, y el comienzo de las obras no será una realidad hasta el año 2003, según se consignaba en la exposición «Albacete: siglo XXI», or-

ganizada por el Ayuntamiento durante la Feria. Por el foco de desarrollo que puede generarse en el Parque, se ha decidido trasladar a su lado el vivero de empresas del CEEI, de modo que puedan aprovechar su impulso las iniciativas emprendedoras de los más jóvenes. Ésta será una de las instalaciones más importantes del Centro Europeo de Empresas e Innovación, otro proyecto de gran calado para la economía de Albacete en el que van a invertirse 511 millones, 316 de ellos aportados por la Junta. En este caso, se trata de prestar apoyo, orientación e impulso a propuestas empresariales innovadoras, también con el respaldo y colaboración de los agentes sociales.

ganizada por el Ayuntamiento durante la Feria.

Por el foco de desarrollo que puede generarse en el Parque, se ha decidido trasladar a su lado el vivero de empresas del CEEI, de modo que puedan aprovechar su impulso las iniciativas emprendedoras de los más jóvenes. Ésta será una de las instalaciones más importantes del Centro Europeo de Empresas e Innovación, otro proyecto de gran calado para la economía de Albacete en el que van a invertirse 511 millones, 316 de ellos aportados por la Junta. En este caso, se trata de prestar apoyo, orientación e impulso a propuestas empresariales innovadoras, también con el respaldo y colaboración de los agentes sociales.

## «EXPORTAR MODERNIDAD»

La sede principal del CEEI no estará junto al vivero, sino en la zona donde va a construirse el Palacio de Congresos y Exposiciones, en el polígono Campollano. Pese a ello, comenzará a funcionar en dependencias provisionales, para no retrasar su puesta en marcha.

Según el alcalde, «Albacete debe estar orgullosa de la velocidad y alcance del cambio estructural que está experimentando, que la van a colocar en condiciones de exportar modernidad».

Manuel Pérez Castell recordó que estos proyectos y otros avances tecnológicos ya logrados, como la extensión del cableado de fibra óptica por toda la ciudad, «han convertido a Albacete en la capital con más infraestructura para nueva economía de toda Castilla-La Mancha, y una de las mejor dotadas per cápita de toda España». Una situación privilegiada, que explica el interés manifestado por diversas empresas por instalarse en el futuro Centro Europeo de Empresas e Innovación.

## El PP critica la falta de rigor de la Junta sobre el futuro de Zorita

GUADALAJARA. Belén Chamón

El Partido Popular de Castilla-La Mancha opina que el PSOE está realizando una política de confusión basada en la demagogia en torno al futuro de la central nuclear de Zorita, tal y como lo demuestra el hecho, según el citado partido, de que la Comisión de Industria de las Cortes regionales decidiera incluir ahora para su debate una petición del Grupo Popular fechada el 20 de octubre de 1999 sobre la prórroga concedida entonces a la planta alcarreña.

La iniciativa del PP que, según denuncia dicho partido, no se tuvo en cuenta a su debido tiempo, requería la presencia del entonces presidente del Consejo de Seguridad Nuclear, Juan Antonio Kindelán, para que éste explicara las razones por las que

se otorgó un permiso a Zorita para seguir funcionando por 3 años más.

A juicio del diputado popular por Guadalajara, Antonio López Polo, este retraso, que se produce además meses después de que Juan Antonio Kindelán dejara la presidencia del CSN, es una prueba de que «el PSOE no tiene el menor rigor ni interés alguno en analizar la situación real de Zorita y prefiere utilizar a la planta nuclear como arma arrojadiza dentro de su campaña política de demagogia y confusión».

López Polo recuerda que el Grupo Popular planteó su solicitud al presidente de las Cortes regionales sólo cinco días después de que el CSN emitiera su veredicto sobre Zorita para conocer en el Parlamento regional las razones de esta decisión.

## Las Cámaras elaboran una base de datos con todo el suelo industrial

TOLEDO. ABC

Las Cámaras de Comercio de la región tienen ultimado un proyecto para crear una base de datos, detallada y actualizada, de todo el suelo industrial existente en Castilla-La Mancha y de las empresas exportadoras castellano-manchegas. Esta oferta de suelo industrial podría consultarse en Internet.

Este proyecto, que tiene un coste de 55 millones de pesetas, permitirá tener un exhaustivo conocimiento de la oferta de suelo industrial de la región, con datos de localización, precios, comunicaciones, servicios y dotaciones de cada zona industrial de Castilla-La Mancha.

El Consejo Regional de Cámaras es la institución que coordina los trabajos para poner en marcha esta base

de datos, por encargo de la Consejería de Industria. La consultora Accenture, considerada como una de las más importantes de España, ha trabajado durante más de un año en la labor de actualizar todos los datos existentes en la región, municipio por municipio y conforme a una metodología moderna.

El trabajo se está ultimando y se espera que pueda ser presentado a la Junta de Comunidades este mismo mes de octubre y también a la Mesa de Seguimiento del Pacto Industrial, pues es un proyecto contemplado en el mismo.

Además se realizará un informe actualizado de la oferta exportadora regional, constituida por unas 2.000 empresas, clasificadas por sectores y países a los que se exporta.